

Cuautitlán Izcalli, Estado de México a 28 de enero del 2026

CGCS/280126/029

Cuautitlán Izcalli y Edomex, referentes estratégicos en Latinoamérica: Daniel Serrano

El municipio de Cuautitlán Izcalli se consolida como uno de los principales polos estratégicos de desarrollo económico, logístico y social del país y de Latinoamérica, gracias a un modelo de crecimiento incluyente que impulsa la inversión productiva, la generación de empleos y el bienestar colectivo, afirmó el presidente municipal, Daniel Serrano.

En el marco de la inauguración del nuevo Centro de Cross Dock de Mercado Libre, el más grande de la compañía en su tipo en América Latina, el alcalde destacó que este proyecto representa un paso decisivo para el fortalecimiento económico del municipio y del Estado de México, al integrarse a una red logística de última generación con impacto regional e internacional.

“El llamado es a que puedan involucrarse todas y todos, dejando un amplio margen de participación tanto para las pequeñas y pequeños emprendedores como para las grandes empresas. Con este proceso, nuestro municipio da un paso agigantado, formando parte del reflejo de esta quinta economía que se consolida en el Estado de México”, subrayó Daniel Serrano.

El presidente municipal explicó que, con la operación de los centros logísticos de última generación en el municipio —que en conjunto superan los 166 mil metros cuadrados de infraestructura moderna— Cuautitlán Izcalli se posiciona como uno de los territorios con mayor confianza y respaldo por parte de empresas transnacionales de prestigio internacional.

“Esto no solo fortalece la cadena de suministro de empresas como Mercado Libre, sino que consolida a nuestra región, y particularmente a Cuautitlán Izcalli, como un punto estratégico para el Estado de México y para Latinoamérica”, enfatizó.

Daniel Serrano destacó que este logro forma parte de la inversión histórica anunciada por la presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, desde la Conferencia Mañanera del Pueblo, y es resultado del trabajo coordinado entre el sector público y el sector privado, con la participación de los tres órdenes de gobierno.

En este contexto, informó que el proyecto contempla una inversión articulada de 22 millones de dólares, así como la generación de mil empleos directos en primera etapa y alrededor de dos mil empleos venideros, cifras que impactan de manera positiva en la economía local y regional, particularmente para las y los jóvenes, mujeres y familias izcallenses.

Por su parte, Mercado Libre informó que este nuevo Centro de Cross Dock forma parte de una inversión total de 657 millones de dólares realizada durante 2025 en el Estado de México, reafirmando su compromiso de largo plazo con el desarrollo económico y social de la

entidad. El nuevo centro cuenta con una infraestructura de 80 mil metros cuadrados y capacidad para procesar hasta 600 mil paquetes diarios, posicionando al Edomex como un hub estratégico del comercio electrónico nacional.

El sitio incorpora tecnología de automatización, inteligencia artificial y procesos de trazabilidad de última generación, además de operar bajo estándares de eficiencia energética, con el uso de paneles solares, programas de reciclaje y manejo responsable del agua, contribuyendo a un desarrollo sostenible.

El evento inaugural contó con la presencia de la Gobernadora Constitucional del Estado de México, Mtra. Delfina Gómez Álvarez; del Director General de Mercado Libre México y Senior Vice President de Commerce para Hispanos, David Geisen; así como de la Secretaria de Desarrollo Económico estatal, Laura González, y autoridades municipales, directivos y colaboradores de la empresa.

En su mensaje, la gobernadora Delfina Gómez Álvarez destacó que “en los gobiernos de la transformación se alientan las inversiones productivas porque son un factor clave de crecimiento económico, generación de empleos y bienestar social”.

Finalmente, el presidente municipal Daniel Serrano Palacios reiteró el compromiso del Gobierno de Cuautitlán Izcalli de seguir trabajando de la mano con la iniciativa privada, siempre bajo los principios de la Cuarta Transformación, con el liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum y de la gobernadora Delfina Gómez.

-0o0-